

Mosher et Viau sur le podium

# Benjamines des Trois-Lacs à l'honneur

La quatrième compétition de l'année du circuit C'Le Fun de patinage de vitesse s'est tenue en février à l'aréna Sylvio-Mantha de Montréal.

**D**ans la catégorie Benjamin féminin, **Theodora Mosher** et **Krystel Viau**, toutes deux du Club de patinage de vitesse des Trois-Lacs, ont mérité respectivement la médaille d'argent et la médaille de bronze au cumulatif de la journée.

Les deux jeunes patineuses ont très bien fait pour l'occasion. « Les filles ont bien patiné techniquement », a déclaré l'entraîneuse **Marie-Josée Martin**, « Elles sont restées calmes et elles ont fait les dépassements au bon moment, je suis très, très fière de ce que Theodora et Krystel ont accompli aujourd'hui », a relaté l'ancienne championne à l'issue de la compétition.

« La lutte était chaude entre nos patineuses et les autres compétitrices,



Krystel Viau de Saint-Lazare et Theodora Mosher d'Hudson ont bien fait lors de leur plus récente compétition avec les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> rangs.

mais cela ne les a pas empêchées de faire leurs courses avec le sourire et dans la bonne humeur », a-t-elle lancé. En prime, les deux patineuses de la région ont réussi leur temps d'accès pour passer au prochain niveau de compétition, le circuit Liliane-Lambert. (Y.M.)